

PRESSEMITTEILUNG



Florian Aufrecht ist neuer Einrichtungsleiter des Schulbauernhofs Zukunftsfelder **Neustart mit verstärktem Team in die Zeit nach Corona**

(Korntal, 10. September 2021) **Seit 1. September 2021 hat der Schulbauernhof Zukunftsfelder wieder eine Einrichtungsleitung. Florian Aufrecht verantwortet mit dem bisherigen Team, zwei neuen pädagogischen Fachkräften und drei Mitarbeiterinnen im Freiwilligen Ökologischen Jahr (FÖJ) künftig die Programmgestaltung und konzeptionelle Weiterentwicklung des Schulbauernhofs als außerschulischen Lernort. Damit kann nach fast zweijähriger Vakanz und der Corona-bedingten weitgehenden Schließung des Schullandheims für Schulklassen der Bildungs- und Beherbergungsbetrieb zum neuen Schuljahr 2021/22 wieder voll aufgenommen werden.**

Florian Aufrecht, bisher Mitarbeiter der Jugendhilfe Korntal im Bereich Sozialpädagogische Integrationshilfe (SIH), blickt erwartungsvoll auf sein neues Arbeitsfeld: „Ich freue mich sehr auf die Aufgaben. Es wird spannend, nach dieser einschränkenden Zeit schrittweise zur Normalität zurückzukehren. Besonders freue ich mich, gemeinsam mit der bewährten Mannschaft von Schulbauernhof und Landwirtschaft, der neuen Kollegin und dem neuen Kollegen und den drei FÖJ-lerinnen ein attraktives Programm zu entwickeln, mit dem wir unsere eigene Begeisterung für die Natur und Schöpfung an Kinder und Jugendliche weitergeben können.“

Pädagogische Kompetenz in unterschiedlichen Bereichen

Der 34-jährige Pädagoge Florian Aufrecht wird fachlich ergänzt von der Erlebnispädagogin und Sportwissenschaftlerin Caro Flemmer (in Teilzeit) und dem Erlebnispädagogen und Erzieher Samuel Weiler (in Vollzeit). **Caro Flemmer** arbeitet bereits seit Mai 2021 in der Jugendhilfe Korntal. „Als Kletter-Trainerin und Kanu-Guide bin ich oft mit Gruppen im Freien unterwegs. Dass ich meine Passion für Abenteuer in der Natur auch auf dem Schulbauernhof einbringen darf, ist für mich ein großes Privileg. Hier kann ich einen Kindheitstraum leben und jungen Menschen das Landleben lieb machen. Vor allem beim Jahreszeiten-Programm werde ich in der Molkerei mit Kindern und Jugendlichen aus eigener Milch leckere Butter, Quark und Käse herstellen.“ **Samuel Weiler**, seit 2012 Mitarbeiter der Jugendhilfe Korntal, hat bereits mehrere Projekte mit Kindern der Sozialpädagogischen Integrationshilfe (SIH) auf dem Schulbauernhof durchgeführt. „Meine Leidenschaft für die Natur kann ich nun täglich vor Ort leben. Ich freue mich darauf, wenn Schulklassen hoffentlich bald wieder in großer Zahl die attraktive Jahreszeitenhütte mit Leben erfüllen.“ Mit **Liv Kailbach, Laura Stocker und Carola Lang** engagieren sich zudem drei motivierte Mitarbeiterinnen im Rahmen des einjährigen FÖJ bei der Begleitung von Besuchern und Gästen und in der praktischen Mitarbeit auf dem Schulbauernhof.

„Engagierte Mitarbeitende sind das Herzstück unserer Bildungsarbeit“

Für Jutta Arndt, die seit Juni 2021 gemeinsam mit Veit-Michael Glatzle die Geschäftsführung der Diakonie der Ev. Brüdergemeinde Korntal wahrnimmt, ist die personelle Verstärkung ein Zeichen der Hoffnung: „Unser Schulbauernhof ist einmalig: Einmalig schön, aber auch einmalig deshalb, weil er Kindern und jungen Menschen Raum bietet, Erfahrungen mit der Schöpfung und ihren eigenen Fähigkeiten zu machen. So lernen sie mit allen Sinnen sich selber und die Welt kennen.“ Die Geschäftsführerin dankt ausdrücklich dem bisherigen Interims-Leitungsteam Petra Kruska (Verwaltung), Andreas Abrell (Landwirtschaft) und Carsten Günsilius (Gästebetrieb), die in den beiden zurückliegenden Jahren die praktische Arbeit auf dem Schulbauernhof, die Begleitung von eingeschränkt anwesenden Tagesgruppen und die Gesamtkoordination des Betriebs aufrechterhalten haben.

12. September 2021: Open-Air-Gottesdienst der Ev. Brüdergemeinde auf dem Schulbauernhof

Traditionell am letzten Sonntag der Sommerferien lädt die Evangelische Brüdergemeinde Korntal zum Open-Air-Gottesdienst auf den Schulbauernhof Zukunftsfelder ein. Um 10.30 Uhr predigt Pfarrer Jochen Hägele zum Thema „Wenn kleiner Glaube groß herauskommt“. Die musikalische Begleitung übernimmt die Lobpreis-Band unter Leitung von Michael Fitz. [Anmeldung über die Homepage der Evangelischen Brüdergemeinde](#) oder direkt vor Ort. Es gelten die aktuellen Corona-Regeln.

[Foto \(zum Download von der Diakonie-Homepage, Abdruck honorarfrei\):](#)

Das neue Schulbauernhof-Team (von links nach rechts): Einrichtungsleiter **Florian Aufrecht**, FÖJ-lerin **Laura Stocker**, Pädagoge **Samuel Weiler**, FÖJ-lerin **Carola Lang**, Pädagogin **Caro Flemmer**, FÖJ-lerin **Liv Kailbach**

Der Schulbauernhof Zukunftsfelder ist eine Einrichtung der Diakonie der Evangelischen Brüdergemeinde Korntal. Als Schullandheim bietet er Schülerinnen und Schülern aller Schularten und Klassenstufen ein ganzheitliches erlebnisorientiertes Angebot. In der unmittelbaren Begegnung mit der Natur und der praktischen Mitarbeit im Stall und auf dem Feld lernen Kinder und Jugendliche Tiere und Pflanzen und den Ablauf der Jahreszeiten kennen. Eigene Erfahrungen fördern das Bewusstsein für die Umwelt, gesunde Ernährung und die Schöpfung. Gleichzeitig werden soziale Kompetenzen wie Teamfähigkeit und eigenverantwortliches Handeln gefördert und die Klassengemeinschaft gestärkt.

Die Diakonie der Evangelischen Brüdergemeinde Korntal (1823 gegründet) unterhält mit insgesamt rund 650 Mitarbeitenden neben dem Schulbauernhof Einrichtungen der Alten- und Jugendhilfe, Kindertageseinrichtungen sowie offene Betreuungsangebote und Sonderpädagogische Bildungs- und Beratungszentren (SBBZ) für Kinder und Jugendliche. Hauptstandorte sind Korntal bei Stuttgart und Wilhelmsdorf bei Ravensburg. Geschäftsführer sind Jutta Arndt und Veit-Michael Glatzle. **Die Evangelische Brüdergemeinde Korntal** (1819 gegründet) ist als selbstständige evangelische Gemeinde vertraglich mit der Evangelischen Landeskirche in Württemberg verbunden. Geistlicher Vorsteher ist Pfarrer Jochen Hägele, Weltlicher Vorsteher sowie Vorsitzender des Diakonie-Aufsichtsrats Klaus Andersen.

Informationen: Pressestelle der Diakonie der Ev. Brüdergemeinde Korntal gGmbH

Gerd Sander (Pressesprecher), g.sander@diakonie-bgk.de, M: 0163.744.2222

Pressestelle: presse@diakonie-bgk.de, T: 0711.839877-0, www.diakonie-korntal.de
Zuffenhauser Straße 24, 70825 Korntal-Münchingen